

Mánager Alex Cora recibe calor popular al llegar a Puerto Rico



San Juan, 4 nov (PL) Alex Cora recibió el calor del pueblo puertorriqueño al arribar el sábado al país una semana después de llevar a los Medias Rojas de Boston a coronarse campeones del béisbol de las Grandes Ligas estadounidenses.

El primer dirigente boricua en alcanzar esa hazaña fue recibido poco después del mediodía al pie de la escalerilla del avión de JetBlue con diseño especial para la ocasión en el aeropuerto internacional de Isla Verde, en el vecino municipio de Carolina, por el gobernador isleño Ricardo Rosselló y el alcalde de Caguas, William Miranda Torres.

En la triunfal bienvenida también se encontraban la secretaria de Recreación y Deportes, Adriana Sánchez Parés, y el exgobernante Alejandro García.

Cora, trofeo de campeones en manos, llegó acompañado de directivos de los Medias Rojas y de un reducido grupo de sus peloteros, entre los que estaban su compatriota Christian Vázquez; los estadounidenses David Price y Brock Holt; los venezolanos Sandy León y Eduardo Rodríguez y el dominicano Eduardo Núñez.

'Yo soy puertorriqueño y los represento a ustedes', dijo con humildad Cora en la rueda de prensa ofrecida en

Caguas (centro), su pueblo natal.

Consideró que la organización de los Medias Rojas del Boston vio su capacidad para dirigir, y que a pesar de la ciudad en que se encuentra trabajando no era fácil, por ser puertorriqueño, por ser latino.

Reconoció que tuvo en sus manos 'un equipazo, con la nómina más grande' del béisbol estadounidense.

'Este es el premio que yo quería tener, y la gente ahora nos está viendo como personas capaces de dirigir a este nivel', manifestó.

Cora destacó además el aspecto familiar en la etapa final de la temporada, donde pudo compartir con Joey Cora como hermano, con su esposa, su madre, sus hijos gemelos y su hija Camila, quien 'se ha convertido en una personalidad en Boston'.

Los peloteros se trasladaron del aeropuerto hacia la ciudad pueblo natal de Alex Cora, donde además dirige a los Criollos de Caguas dos veces campeones del béisbol puertorriqueño y caribeño.

Durante la rueda de prensa aprovechó para solicitar a la empresa privada que respalde la Liga de Béisbol Profesional Roberto Clemente y a los equipos de pequeñas ligas, de donde proviene.

De este modo, el dirigente de las Grandes Ligas, segundo latino en alcanzar un campeonato a ese nivel después del venezolano Oswaldo Guillén con los Medias Blancas de Chicago en 2005, cumplió con su pueblo de traerle el trofeo conquistado en el terreno de juego, frente a los Dodgers de Los Ángeles, en una impresionante serie.

Cora, además, condujo por primera vez en un siglo a los Medias Rojas de Boston a conquistar más de un centenar de victorias en una temporada.

Los jugadores compartieron con los aficionados en el Paseo de las Artes, en Caguas, donde el alcalde Miranda Torres le realizó un reconocimiento especial a Cora y a los jugadores que le acompañaban.

El dirigente está en el corazón de su pueblo porque cuando le correspondió firmar para dirigir al equipo de Boston, su única petición fue un avión lleno de abastos que trajo personalmente en enero pasado a los damnificados del huracán María, que azotó a Puerto Rico el 20 de septiembre de 2017.

Incluso, se ha destacado que apenas solicitó un salario de 800 mil dólares anuales, considerado irrisorio en ese nivel del béisbol.

Los integrantes de los Medias Rojas se proponía retornar la misma noche del sábado a Boston, donde este domingo el equipo presentará el trofeo de campeón en el partido de fútbol estadounidense entre los Patriotas de Nueva Inglaterra y los Packers de Green Bay.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/175655-manager-alex-cora-recibe-calor-popular-al-llegar-a-puerto-rico>



Radio Habana Cuba